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海鳥 �台小学械 �あいさつ �見守II騰 

「あいさつ見守り隊」の活動は登校

時に緑が浜交差点"常盤町交差点その
他危険と思われる交差点に立ち児童。
生徒に「おはようございます。いって

らっしゃい。」と声かけしながら一日安

全に過ごせますようにとの願いを込め
て見守りをおこなっています。学区の
自治会長さん、自治会の方、P丁Aの
方、推進脇役貝が隊員として、雨の目
も風の日もご都合のつく日に協力いた
だいております。子ども達のために本

当にありがとうございます。

汐見台小学校あいさつ見守り隊の一員として、週4日常盤町交差点に立つようになって2年経
ちました。子ども達が元気に安全に登校できるように「おはようございます。」「いってらっしゃ
い。」と声かけをしていますが、通学時以外でも笑顔であいさつをしてくれる子ども達も大勢いて、
``見守っている’’というより子ども達に元気をもらいながら、明日もまた立ちたいと願っていま

す。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　汐見台二樋口浄子

見守り隊に参加してあらためて感じた事は「常盤町の交差点では緑が浜から通う子ども達は危
険である」という事でした。そのため緑が浜の住民がもっと関心を持って子ども達を守る気持ち
になって欲しいと思っていましたが、今では私を入れて4人の方が参加して通学路を見守ってい

ます。「おはようございます」と子ども達や通行する人達と声を掛け合うと心が温かくなります。
今では赤信号の時に子ども達と面白い話をするのが楽しみになっています。　緑が浜:牧島達夫

汐見台小学校のあいさつ見守り隊に参加させて頂いたのは、昨年5月末から。週3回くらいな
らと決め立っています。初めは、手を骨折したお子さんを3人くらい見かけましたが、2学期に
はみなさん元気な姿で登校してきてうれしく思いました。あっという間に3月も中旬、先日は3

年生と5年生の合奏、合唱、音読劇並びに心のこもった感謝の言葉、食事会と「楽しいひととき」
をありがとうございました。体力の続く限り協力させていただきます。　常盤町　吉原八重子



第Z国子馨も大会「松浪中学生から教わろう」軸/Zら/事/8

3月8日土曜日に第2国子ども大会「松浪中学生から教わろう」が開催されました。

オープニングに、松浪地区まちぢから協議会会長の名井さんがトランペットで汐見台小学校
の校歌などを演奏してくださり、つづいて地域にお住いの竹内さんにお琴の演奏をしていただ

き、華やかな幕開けとなりました。子ども達は、生の演奏を熱心に聞き入っていました。

松浪中学校の茶華道部の生徒が、小学生にお茶席をもうけてお茶の作法や花のアレンジメン
トを、また美術部の生徒が、変わり箱“シーグラスを使った花ぴん“ぶんぶんゴマなどの工作

を教えてくれました。男の子も女の子も興味津々にチャレンジし楽しんでいました。お茶席で
は、緊張しながらも見よう見まねで作法に取り組みお菓子をおいしそうにいただいていました。

お琴に興味を持った子は、竹内さんに積極的に教えてもらい曲が弾けるようにまでなりました。

中学生はどの子に対してもとても親切に教えていました。最後に小学生からのお礼の言葉を聞
き、嬉しそうにしていた中学生の姿が印象的でした。
「中学生が小学生に教え、小学生が中学生から学ぶ」このような小中学生の交流の場をこれか

らも大切にしていきたいと思います。

≪地域の方の生演奏≫

工作が楽しかった。もっとい

っぱい作りたかった。いろん

なお花がいっぱいあって選ぶ
のが楽しかった。うちにもっ

て帰ったらお母さんが喜んで

くれたのでうれしかった。

(小2女子)

とても楽しかった。中学校に

入ったら茶華道部に入る。
(小3女子)

中学生のお姉さんがやさ
しかったです。ぶんぶんゴ
マがすごくよくできて家

でずっと使っていました。

(3年女子)-

お花をカップに入れてきれ
いに飾ったり、工作を教え

てもらったり楽しかったで

す。またつぎもお兄さんお
姉さんと-緒に遊びたいで

す。(小2女子)



≪フラウ賀アレンジメント・折茶席・工作≫

今回、汐見台小学校子ども大会に参加できてとても良かったですo経験がたくさんできました。
小学生が積極的なおかげで、すぐになじんでやることができましたo小学生たちは私たちにはな
い目線を持っていて、私たちも新しいアイディアを思いつくことができ学べました。作っている

時や完成した時にみんなが楽しそうだったり嬉しそうだったりして、私たちもとても嬉しかった
です。材料を用意したり試作品を作ったり大変なこともありましたが、その苦労も報われましたo
しかし、小学生たちに作り方をうまく教えられなかったり、どうしたいのかきちんと聞き取れな
かったりもしました。改めて人にものを教えることの大切さに気付きました。私たちもとても楽

しかったし、いろいろな経験ができました。次回もぜひ参加させていただきたいと思います。
松浪中学校　美術部部長　東郷　由佳

このたびは、汐見台小学校子ども大会に参加させていただき、ありがとうございました。昨年
にひき続き、たくさん方にお茶とお花を体験していただきました。「おもてなしの心」を大切に活

動している私たち茶華道部ですが、普段は外部の方に活動の成果をご覧いただく機会が少ないた
め、このような場を設けていただき、とても感謝しています。お茶を召し上がったみなさまから
の「おいしい」という言葉は、私たちにとって何よりの励みとなります。

私たち茶華道部は、「おもてなしの心」を大切に、地域のみなさまとの交流をさらに深めていき
たいと思っています。来年度も、ぜひ参加したいので、今後ともよろしくお願いいたします。

松浪中学校　茶華道部部長　及村　萌



杜協福 �祉ふれ �あい �まつり �軸Z事/書 �0/ZO 

10月2〇日、松浪小学校にて「松浪地区社協福祉ふれあいまつり」が行われました。緑が浜 

小区推進協と合同でたこやき"チュロス"ポップコーンの模擬店で参加しました。雨のため校内 

販売でしたが、たくさんのお客さんが来てくれました。体育館では、地域の団体〃サークルの発 
表や展示が行われ、松浪中学校の生徒会の皆さんも防災についての活動を発表していました。 

地域ふれ �あい講座 �軸Z事/I �富/9 

11月9日、松浪中学校にて「地域ふれあい

講座」が開催されました。地域の大人が講師と
なり、中学生と地域の皆さんが講座の体験を通
じて交流しました。汐見台小区推進協は、毎年

恒例のストラップ作りを担当しました。皆さん

熱心に一編み一編みを丁寧に作ってくれまし
た。出来上がったストラップを満足気にながめ
る姿が印象的で、また嬉しく感じた1日でした。

小軸 �田公民 �館まつし書 �軸Zら/ZZ.穆 

2月22日、小和田公民館にて「小和田公民館 

まつり」が行われました。緑が浜中区推進協と合 
同で模擬店を出店しました。手作りのからあげと 
チュロスが大人気で皆さん“おいしい’’といって 

くださいました。汐見台小学校のダンスクラブの 

皆さんもステージでかっこいいダンスを披露しま 
した。 

ううがし粛 �静聴い 

「プラザしおみだい」は放課後の遊び場として週4回

(月〃火〃木〃金)汐見台小学校の体育館で開かれてい
ます。月1回イベントを行っていて、12月はクリス
マス会でした。ストラックアウト、ボーリング、輪投

げなどいろいろなゲームをしたり、クリスマスカード

を作ったりして遊びました、校長先生とプラザ委貝長
松井さんのサンタクロースの登場もあり楽しいクリス
マス会になりました。子ども達に「たのしかった-。」
「次いつやるの?なにやるの?」と言ってもらえて嬉

しかったです。イベントがない目でも楽しい遊具を用

意して待っていますので、ぜひ遊びにきてください。 、へん　へ,薫


